

Penerbitan harian ini diusahakan Persekutuan "WASPADA" Medan

ALAMAT: RED. & TATAUSAHA P. Pasar P 126 - Medan - Tel. 590

WASPADA

Ketua Umum: MOHD. SAID

Harga etjeran f 0.50 selembar Langg. f 10.- seblin. (ambil sendiri)

Iklan (advertentie) f 1.50 sebaris Sedikitnja 1 x muat 5 baris = f 7.50.

STIKKER ke Kaliurang DISITU BERUNDING DGN HATTA

DJAKARTA, 3 Nop.

Dari sumber resmi diperoleh kabar, bahwa pertemuan antara Stikker dan Hatta akan dilangsungkan di KALIURANG pada hari Kamis ini. Dengan mengadakan pertemuan ditempat ini Stikker akan dapat terhubungan dengan beberapa pembesar2 penerintah Republik lainnya.

Sekembalinja dari Kaliurang hari Sabtu, Stikker bermaksud mengundungi tempat2 lain di Djawa dan mungkin akan kembali ke Nederland pada tanggal 10 Nopember yang akan datang untuk memberikan laporan kepada Den Haag. Diduga tidak akan diberikan komentar tentang hasil pembicaraanja dengan Hatta sebelum Stikker memberi laporan kepada pemerintahja.

Kepergiannya ke Kaliurang itu, Stikker akan disertai beberapa penasehat. — (Aneta).

MUSO PASTI SUDAH TEWAS

Djakarta, 3-11.

Berdasar pada laporan siah KNIL Muso njata sudah tewas pada 31 Oktober, tetapi katanja sebetulnja dia itu ditembak satuar2 TNI jang menangkajnja. — (U.P.)

LAGI2 PEMBUNYAN DAN PENTJULIKAN

Seorang djuru penerangan ke wedanaan Tjikamp dan sekitar njta telah dibunuh oleh segerombolan liar, sesudahnja ia masuk pe rangkap mereka2 itu.

Djuga djuru penerangan ketjamaan dan assisten wedana Tjikamp jang bersama mengadakan peninjauan berkeliling, tidak kembali, dan ada bukti2 bahwa mereka telah ditjujuk. — (Aneta)

COCHRAN TELAH KEMBALI KE DJAKARTA

Djakarta, 3-11

Merle Cochran jang Selasa pagi telah terbang ke Jogja telah kembali ke Djakarta pada Selasa malam. Di Jogja ia telah berdjumapa dengan Hatta dan Rum, demikian "Aneta".
Djuga Dr. Darmasetiawan te

lah ikut serta menemui Hatta dan telah kembali bersama2 dengan Cochran ke Djakarta lagi.

Antara mengabarkan bahwa bersama2 dengan Cochran dan Darmasetiawan telah ikut terbang ke Jogja 4 pegawai Republik jang diusir oleh Belanda jaitu Hamid Algadric, Ir. Mohd. Noor Sukar djowirjoprano dan Tasti Kusumo Utjo.



"WELCOME, Dr. STIKKER" Menteri Stikker, seblanja di Kemajoran disambut dan didjabat sa lam oleh Cochran disamping lain2 pembesar jang mengelu-elukan ke datangnya di Indonesia.

Van Hoogstraten CHAWATIR

Djakarta, 3-11.

Sekretaris Negara dari Uru san Ekonomi Pemerintah Federal Sementara Mr. van Hoogstraten mengatakan kepada "Reuter" di Djakarta bahwa keadaan sebagai akibat perbesaran adalah senting (precair).

Selanjutnja ia terangkan bahwa gerakan teror kini masih belum mempengaruhi keadaan ekonomi tetapi "tidak seorangpun mengetahui, pebila batas waktu ini akan dilampai".

"Pemerintah akan terus berusaha supaya perusahaan2 tetap terus bekerja agar tetap dapat menghasilkan produksi seperti se karang" demikian van Hoogstraten.

MANILA "KESENG"

Kota Manila kesusahan uang. Pedjabat Perbendaharaan Kota melapurkan kepada Wali-kota Manuel De La Fuente bahwa kas kota kosong dan njalau Balai Kota tidak memberi kuasa buat melewati kredit sedjumlah 750.000 pesos, radji2 tidak bisa dibayar pada semua pegawai2 dan pekeraja2 pada 30 Oktober.

Pemungutan padjak buat suku pertama dari tahun fiskal (belasting) ini menungguk dekat 700.000 pesos. — (AP).

Suasana buruk bagi pihak Arab

Tel Aviv, 3-11.

Berita jang dipertjaja mengatakan ada perkembangan baru dalam suasana Palestina dan hal itu mungkin ada pertalianja dengan pembicaraan dalam UNO di Paris. Ada sangkaan jang kaum Arab sudah insjaf akan tenaga militer Jahudi seperti terbukti dalam perkelahian baru2 ini, lagi pun karena perhubungan antara negara2 Arab jang kini kurang iclas, bisa menjadi faktor buat memetjah masalah Palestina dengan njara baru dan berhasil.

Dalam sementara itu sumber2 jang dipertjaja mengabarkan di Baitulmukaddis Jahudi dan Arab mengadakan perundingan2 rasisia. Kata pemberikabar pembicaraan dimulai sedjak hari Minggu dibawah lindungan UNO.

D UNO Ukraine mengandjurkan resolusi menjerukan kepada Arab dan Jahudi buat menyelesaikan pertikaian mereka dalam perundingan2 langsung. Akibat dari langkah Ukraine ini, kalau di setudji Dewan Keamanan, ialah melangkahi rantjangan perdamai an kekal dari jmt. Graf Folke Bernadotte jang sama2 tidak disukai Arab dan Jahudi. Resolusi Ukraine itu mirip dengan suggesti jg dibikin Dr. Ralph Bunche.

Suggesti Dr. Bunche hari ini di rembukkan dalam pertemuan in formel dari beberapa anggota2

delegasi. Langkah ini mengkilatkan sentimen jang kian bertambah diantara anggota2 D.K. agar didapat formula jang bisa memaksa Arab dan Jahudi menyelesaikan pertikaian diantara mereka supra ja Dewan jang hilang muka karena tidak mau mengambil aksi jang tepat. — (U.P.)

PERANTJIS JANG RUSUH

Pemogok gigih

Paris, 3-11.

Tentera keamanan Perantjis melandjutkan gerakan sapu bersihinja terhadap kaum2 pekerja tambang jang mogok.

Beberapa insiden jang hebat telah tertjadi di Colonne — Lievin dimana beratus2 kaum pemogok telah membuat barikade dan dikelilingi lubang pertahanan mereka telah membakar minyak benzin, ketika tentera keamanan itu datang menjerang. Serangan pasukan2 keamanan hari Senin tetap dapat digagalkan sampai hari Selasa mereka mendapat bantuan Sherman tank. Dalam pertempuran pertempuran itu pihak pemogok telah memakai granat tangan dan serdadu2 keamanan itu mempergunakan mitraliur dan gas air mata. Kira2 15 orang pemogok mendapat luka2. — (UP).

Pemilihan sesudah interim

TIDAK SEBELUMNJA Schorr tentang usul Cochran

Mengenai rantjangan Cochran, wartawan Daniel Schorr belum lama selang mengirim berita ke s.k. "Christian Science Monitor" dari Den Haag.

Rantjangan Cochran berbeda dari usul Dubois-Critchley jang duluan; dalam perkara pemilihan jang diandjurkan tuan Cochran pemilihan hendaklah dilangsungkan sesudah dibentuk pemerintah interim dan jang menentjahkan kedudukan menteri pemerintah Tiang Kai Shek adalah satu2nja pentjegah komu

Pengembangan jang begi inilah maka Menteri Dirk Stikker melawat ke Washington dimana ia, konon, menerangkan kepada State Department bahwa kabinet Nederland jang gujah itu bisa terus rubuh bila dihadap dengan rantjangan jang sedemikian.

600.000 tentera untuk serbu Nanking Serangan komunis pada pemerintah Chiang

SJANGHAI, 3 Nopember.

Kaum Komunis Tiangkong sedag mengumpulkan pasukan2nja jang terdiri dari 600.000 orang guna menjerang benteng2 pemerintah di Tiangkong Tengah jang merupakan djalan jang terpenting ke Nanking—Hsutsjou.

Diduga dalam usaha mereka mengepung Nanking, kaum Komunis akan menjerang Peng Pu terlebih dahulu, didjalan kereta api antara Tientsin dan Pukou.

Pembesar Amerika menerangkan hari Selasa di Sjanghai bahwa satu2nja djalan untuk menjegah ambruknja kedudukan menteri pemerintah Tiangkong adalah bantuan militer dan ekonomi jang segera dari Amerika menurut di kala perang.

Pemerintah Tjiang Kai Shek adalah satu2nja pentjegah komu

nis jang effectief di Asia, setiap kemadjuan Komunis di Asia berarti kemunduran rentjana pengadil komunis di Eropah, demikian pembesar tadi, dan harapan untuk melawan Komunis djadi tipis. — (Reuter).

PEMBESAR A. S. TIEMBUKUKAN PANYUSHKIN

Washington, 3-11.

Sebagai akibat dari djatuhnja Mantjuria ketangan komunis, maka menjadi djelas arti taktik jang dipakai maha duta Rus Alexander Panyushkin di rapat-rapat dari FEC. (Dewan Timur, Djauh), demikian kata pamong2 diplomatik. Katanja Panyushkin sudah pasti lebih djua tahu rekad2 kemadjuan komunis di Mantjuria dan kepadaanja diserahkan kewajiban buat menghalang-halangi djdalam FEC. sebarang tindakan jang bisa memulihkan Djepang dan membikin dia djangan lagi beban belandja bagi A.S.

Katanja kerdja Panyushkin ialah menjdaga agar keadaan ekonomi Djepang tidak bergema andakata ada permusuhan di Timur Djauh. Katanja A.S. Australia dan lain2 anggota FEC sedari sekarang akan memperhatikan dengan awas gerak-gerik Panyushkin. — (UP).



PANYUSHKIN

Rus memimpin pemberontak LUZON

Kapal Belanda memuat senjata gelap

Tiga orang opsir2 Rus sudah ketahuan sebagai pemimpin dari gerila Hukbalahap, kata tuan Prospero Samad, pemimpin dari Senat Pilipina, sewaktu ia sampai di Seattle pada hari Kamis jang lalu.

Katanja orang2 Rus itu atjap kelihatan dibukit bukit Luzon Tengah. Dokumen2 Rus dapat dirampas dari markas besar Hukbalahap di pengujung tahun 1946, kata Senator Samad.

Beberapa pelabuhan di Sumatera Tidak akan dikurung lagi

Komisaris dagang Belanda di Singapura, tuan Van der Hollander, kini berada di Djakarta buat berembuk dengan pembesar2 Belanda perihal berbagai2 perkara ekonomi, diantaranya membuka pelabuhan2 Sumatera jang diwaktu ini ditutup buat dagang.

Waktu ini ada 5 orang Rus ditahan di Pilipina menunggu diusir sebagai orang asing jang tidak disukai.

Di Manila hari Kamis djuga Kepala Pabean, tuan Alfredo de Leon, mengatakan jang ia sedang mengadakan kontak dengan pegawai2 pabean di Amoy buat meminta keterangan tentang kapal perihai senjata2 jang dikabarkan ada diseludupkan dalam kapal Belanda "Tjibadak" jang bertolak pada awal dari Manila ke Tiangkong, demikian dikabarkan pada S. Free Press.

Dulles murid Goebbels

TUDUHAN KATZ-SUCHY

Paris, 3-11.

Kalangan jang mengetahui mengabarkan John Foster Dulles, penasihat politik luar-negeri bagi Tom Dewey, ada bermaksud mengeluarkan statement menguraikan garis-garis Amerika Serikat di UNO djikalau Republikan menang pemilihan. Dulles, seorang gembong dari delegasi A.S., djuga akan diangkat menjadi Sekretaris Negara kalau Dewey terpilih djadi presiden. Kata pemberikabar kalau maksud itu diteruskan, besok pagi2 bila hasil pemilihan sudah diketahu, akan dikeuarkan statement.



Mr. KATZ-SUCHY

Julian Katz-suchy, utusan Polandia, menjerang Dulles dengan sengit, katanja Dulles menggunakan taktik2 dari Adolf Hitler dan Paul Josef Goebbels dalam melabrak komunisme. Dia djawab kepada serangan jang hangat dari Dulles minggu jil tentang taktik2 komunis dinegeri Perantjis. Biktjara dihadapan Panitia Politik Katz-suchy mengatakan "Dulles merasa enak sadja menjalahkan komunisme sedjagat karena suasana di Junani. Kami telah pernah dengar dalil2 serupa itu dari Hitler dan Goebbels. Kami telah dengar dalil2 begitu terhadap komunisme internasional djikalau tahun 1936 dan kemudian mendengar dengan suara merjam dan bom". — (UP).

Beberapa perusahaan di Madiun berdjalan kembali

Madiun, 3-11

Dari pihak kementerian kemakmuran didapat keterangan bahwa sebagian besar perusahaan2 pemerintah didaerah Madiun walaupun belum dengan kekuasaan penuh (volle capaciteit) kini sudah berdjalan kembali. Pabrik teh "Djamus" dekat Ngrambe (dilelet Gunung Lawu) sudah semenjak beberapa waktu jang lalu berdjalan kembali. Pada waktu pemberontakan di Madiun, pabrik tersebut berhenti bekerja.

Djuga pabrik kina didalam kota Madiun jang diusahakan oleh kementerian kemakmuran selangit dan kini berdjalan kembali, demikian pula pabrik Kool zuur dan alkohol. Hanja pabrik kopi di Kandangan hingga kini belum berdjalan berhubung dengan kesulitan pengangkutan, dan djuga modal menjebakkan belim dapat dilaksanakan perusahaan2 diluar Madiun, pabrik2 diatas itu belum mengeluarkan hasil sebagai jg dapat ditjapainja sebelum terbit pemberontakan Madiun.

Vishinsky sombong la nista Romulo

Menteri luar Belgia Henri Spaak Selasa ini telah memarahi ketua delegasi Soviet, Vishinsky, karena dalam pedatornja dalam komis politik UNO dimana van Spaak menjdadi ketua ia telah membuat njistanaan.

Sewaktu memperdebatkan resolusi negara2 Barat tentang soal Junani Vishinsky telah memberi malu Charles Romulo dengan kata2: "Badannja ketjil tapi mulut begitu besar," sehingga Spaak memberikan ketokan dan berkata bahwa perkataan jang begitu menista tidak dapat dibiarkan begitu sadja.

Vishinsky menjdjawab bahwa ia tidak mau orang suruh ia tutup mulut. Sesudah diadakan debat jang panjang lebar akhirnya sidag ditunda sampai hari Kamis.

Perusahaan2 BIN (Badan Industri Negara) di Bandjirhari dan Tewulan kini sedang melakukan pembikinan alat2 pertanian dan pedang2 untuk djawaan kepolisian negara. Sebagai pernah kita kabarkan, banjak sekali alat2 pertanian didaerah Madiun selama masa pemberontakan dirusak oleh kaum pemberontak misalnja didaerah Walikukun. Dari tiga ribu buah alat pembedjak (ploegijzer atau "kedjen") lebih kurang 2400 buah jang rusak.

KETJELAKAAN PESAWAT PENGANGKUT UDARA

Frankfurt, 3-11.

Angkatan Udara A.S. mengumumkan sebuah pesawat udara C. 47 Amerika terhempas dalam kabut gelap sewaktu menjoba mendarat dipangkalan Angkatan Udara A.S. di Wiesbaden. Laporan pertama mengabarkan lima orang tewas dan lima orang lagi sakit parah. Pesawat jang hilang itu dalam perdjalan dari Northolt, England, ke Wiesbaden, jang digunakan sebagai pangkalan buat pengangkutan Sekutu melewati blokade Berlin. — (UP)

